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Das große Bader Interview im kicker 

kicker: 2014 stiegen Sie mit Nürnberg und 2016 mit Hannover aus der Bundesliga
ab. 

Ja , aber ich bin auch 2004 und 2009 aufgestiegen, 2007 wurden wir DFB-Pokalsieger, und ich
freue mich, wenn Nürnberg jetzt wieder aufsteigt. Wenn Sie aktuelle Spieler wie Margreitter,
Behrens, Leibold und Möhwald oder gewinnbringende Abgänge wie Schöpf, Burgstaller, Füllkrug
oder Teuchert sehen, sind das Profis, die wir geholt haben. Da haben wir nicht viel falsch
gemacht. Der Aufstieg wäre ein Ergebnis dessen, dass der Club das Team in den beiden letzten
Jahren gut zusammengehalten und punktuell verstärkt hat. Aber unser Grundgerüst war nicht
so, dass sie alles auf links drehen mussten. Und neun Jahre 1. Liga in meiner Nürnberger Zeit
sind auch nicht so schlecht. 

Dennoch gibt es große Kritik an der Finanzlage, die Sie hinterließen.  

Wie der FCK muss auch Nürnberg Jahr für Jahr gegen ein strukturelles Defizit ankämpfen. Es ist
völlig normal, dass du Transfererlöse erzielen und auch auf Leihspieler setzen musst. Da läuft
es mal besser und mal weniger gut. Aber das Entscheidende ist: Du musst überhaupt erst
einmal interessante Spieler haben, die andere kaufen wollen. Das war in Nürnberg immer der
Fall [...].

Toll Maddin! 
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